

日ごろより本校の教育活動に深いご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

8月28日から2学期が始まりました。今年の夏も記録的な酷暑となり、今後も台風やゲリラ雷雨の心配など自然環境の変化を感じている中ですが、夏休みを元気いっぱい過ごした子どもたちは、2学期の学校生活を生き生きと送っています。特に、2学期は運動会や持久走大会、陸上記録会などの体育的行事や、6年生の修学旅行、5年生の林間学校、各学年での体験学習など様々な行事がたくさんあります。日常生活や様々な行事・体験活動を通して、自分の目標に向かって努力し、自分を成長させながら、充実した2学期を過ごせるよう指導にあたっていきたいと思います。

子どもたち一人一人にとって、実り多い2学期となるよう尽力してまいります。今学期も、ご理解とお力添え賜りますよう、どうぞよろしく願いいたします。

#### 運動会～力を合わせて全力で～

例年9月に実施していた東小学校運動会は、暑さ対策のため今年は10月19日（土）に実施します。9月下旬から練習が始まりました。子どもたちが力を合わせ全力で取り組み、思い出に残る運動会となることを願っています。

## 11月30日（土）学校公開

11月30日（土）に学校公開を予定しています。子どもたちの学習の様子や活動を見るよい機会ですので、ぜひ、お出かけください。お待ちしております。

なお、日程は次の通りです。

- 1 日 時 令和6年11月30日（土）第2校時（9：30～10：15）  
第3校時（10：35～11：20）

- 2 場 所 明和東小学校 各教室

- 3 その他

- 駐車場は、東小学校西駐車場（体育館側西方面）東小学校東駐車場（校庭側東方面）すずかけ駐車場です。
- 駐車台数には限りがありますので、近隣の方は車での来校はお控えください。
- 来校の際は、児童玄関よりお入りください。上履き・スリッパ等をご持参ください。

### 体育館にエアコンが設置されました

7月に体育館にエアコンが設置されました。暑い日の体育授業や全校集会時などに活用を始めています。今までに比べ、体育館での活動を快適に行うことができるようになりました。上手に活用しながら熱中症予防に努め、充実した教育活動を進めていきたいと思います。

